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ПРОТОКОЛ № 16 

Заседания коллегии  

Саморегулируемой организации Некоммерческого партнерства 

«Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» 

 

г. Санкт-Петербург                                                                                            25 октября 2011 года 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: Лявданский В.Э., Бобылев С.Ю., Романов О.С., Орешкин С.И., 

Тирских С.В., Кошарный А.П. 

ПРИГЛАШЕННЫЕ без права голоса: Исполнительный директор СРО НП ГАИП - Факеев 

С.Г., зам. исполнительного директора – Штерн Я.В. 

ПОВЕСТКА ДНЯ:   

1. План работы Коллегии 

2. Формирование комитетов: контрольный, дисциплинарный, по страхованию. 

3. Заявление от ООО «АБ «А.Лен» на доп.вид работ. 

4. Законопроект ФЗ 598619 по внесению изменений в ГрадКодекс в части 

установления возможности осуществлять на территории РФ строительство на 

основании зарубежной проектной документации повторного применения. 

5. Всероссийский строительный конгресс «Инвестиционно-строительная 

деятельность в инновационной экономике России» 1 декабря.  

6. Работа с Законодательным собранием. 

7. Разное 

 

По первому вопросу  выступил Факеев С.Г. с предложением обсудить План работы Коллегии. 

Решили: перенести обсуждение Плана работы Коллегии на отдельное заседание Коллегии. 

 

По второму вопросу  выступил Факеев С.Г. с предложением рассмотреть составы 

действующих комитетов СРО НП ГАИП 

Решили:  для обсуждения вопроса на следующем заседании Коллегии Исполнительной 

дирекции подготовить списки комитетов и комиссий с учетом пожеланий их действительных 

членов продолжать работу в составе комитетов и комиссий в 2012г.  

 

По третьему вопросу  выступил Факеев С.Г. с информацией о поступившем в исполнительную 

дирекцию заявлении от члена Партнерства ООО «АБ «А.Лен» на дополнительный вид работ: 

13. Работы по организации подготовки проектной документации, привлекаемым застройщиком 

или заказчиком на основании договора юридическим лицом или индивидуальным 

предпринимателем (генеральным проектировщиком).  

Планируемая стоимость по одному договору не превышает    5   млн. руб. 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Постановили: Исполнительной дирекции подготовить новое Свидетельство о допуске к 

работам для ООО «АБ «А.Лен» в соответствии с поданным заявлением. 

 

По четвертому вопросу  выступил Факеев С.Г. с предложением обсудить законопроект ФЗ 

598619 по внесению изменений в ГрадКодекс в части установления возможности осуществлять 

на территории РФ строительство на основании зарубежной проектной документации 

повторного применения. 

Постановили: Исполнительной дирекции обобщить мнения и предложения членов Коллегии 

по вопросу внесения изменений в Градостроительный Кодекс в соответствии с ФЗ 298619 и 

направить ответ в НОП. 
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По пятому вопросу  выступил Факеев С.Г. с информацией о поступившем в исполнительную 

дирекцию приглашении принять участие во Всероссийском строительном конгрессе 

«Инвестиционно-строительная деятельность в инновационной экономике России», который 

состоится 1 декабря 2011г.. 

Решили: отклонить приглашение. 

 

По шестому вопросу  выступил Факеев С.Г. с информацией о поступившем запросе из 

Законодательного собрания Санкт-Петербурга данных СРО НП ГАИП для дальнейшего 

сотрудничества.  

Решили: Направить в Законодательное собрание Санкт-Петербурга информацию о 

Партнерстве. 

 

 

Разное. 

1.   Выступил Факеев С.Г. с информацией о поступившем запросе из НОП о системе 

аттестации внутри СРО НП ГАИП. Члены Коллегии обсудили возможные варианты 

организации и проведения аттестации специалистов членов Партнерства.  

Постановили: назначить ответственным по вопросу аттестации Тирских С.В. Поручили ему 

изучить вопрос аккредитации организаций, занимающихся аттестацией специалистов в области 

архитектурного проектирования.  

2. Выступил Орешкин С.И. с информацией о возможных условиях заключения 

корпоративного договора на поставку программного обеспечения.  После обсуждения члены 

Коллегии приняли решение продолжить переговоры для достижения наиболее выгодных 

условий доовора. 

 

Председатель Коллегии                                                     _______________/Лявданский В.Э. 

 

 

Секретарь                                                                            _______________/Штерн Я.В. 


